



Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

MPK: Haseloff würdigt Brüsseler Erklärung

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff hat die auf der Konferenz der Ministerpräsidentinnen und Ministerpräsidenten der deutschen Länder in Brüssel gefasste Brüsseler Erklärung gewürdigt. Sie zeige wichtige Herausforderungen und Handlungsmaximen für die Zukunft der EU auf.

„Die EU muss interne und externe Herausforderungen noch entschiedener angehen, sei es der Klimawandel, die Energiekrise oder Themen wie der demografische Wandel und die im Zuge geopolitischer Veränderungen wachsende Migration. Zusammen mit strukturellen Abhängigkeiten von anderen Wirtschaftsräumen und fragiler werdenden Lieferketten, sind sie eine Nagelprobe für die Handlungsfähigkeit der EU“, so Haseloff.

Der Ministerpräsident sieht vor allem die Notwendigkeit für einen Bürokratieabbau und kürzere und vereinfachte Planungs- und Genehmigungsverfahren. Angesichts der Belastungsprobe vor der Wirtschaft wie Gesellschaft in Europa stünden, müsse die EU effizienter werden.

Aktuelle Informationen bieten wir Ihnen auch auf der zentralen Plattform des Landes www.sachsen-anhalt.de, in den sozialen Medien über [X](#), [Instagram](#), [Youtube](#) und über die Messenger-Dienste [Notify](#) und [Telegram](#).

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667
Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de